

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini yaitu dalam film *My First Client* memaparkan dengan jelas bagaimana gambaran kekerasan pada anak menjadi cerminan dalam masyarakat Korea Selatan yang masih terus terjadi. Adanya faktor sosial terutama faktor kemiskinan dalam masyarakat menjadi latarbelakang cerita dalam film ini. Dalam film ini banyak menceritakan seakan kekerasan pada anak masih melekat di dalam kehidupan masyarakat Korea Selatan.

Dalam film "*My First Client*" ini juga mempresentasikan bagaimana banyak kekerasan anak yang terjadi di dalam masyarakat Korea Selatan, dimana seorang anak hanya dianggap makhluk lemah oleh banyak orang tua. Representasi pada film ini banyak digambarkan dalam adegan atau dialog. Representasi adegan kekerasan yang ditemukan dalam film ini dan terjadi kepada banyak anak di Korea Selatan yaitu, kekerasan fisik, kekerasan emosional, dan pengabaian terhadap anak. Kekerasan ini terus terjadi berulang-ulang di Korea selatan, padahal kekerasan memiliki dampak buruk bagi anak seperti kesehatan mental maupun fisik seorang anak nantinya akan turun dan pertumbuhan dan perkembangan anak akan berbeda pada anak umumnya dan salah satu dampak fatalnya anak bisa saja melakukan hal nekat dengan membunuh dirinya.

Orangtua yang digambarkan dalam film ini yaitu Ji Sook dan Jeong Nam memperlihatkan bagaimana mereka bertindak sesuka hati terhadap anak-anaknya. Mereka menganggap sesuatu yang dilakukannya itu adalah hal yang wajar dilakukan

oleh orangtua, padahal masih banyak cara untuk mendisiplinkan anak, masih banyak juga cara untuk meluapkan emosinya selain melupakannya pada anak. Sementara itu, Da Bin dan Min Joon dengan beratnya harus menerima apa yang dilakukan oleh kedua orangtuanya

Berdasarkan hasil analisis data, pada penelitian film *My First Client*, peneliti juga menemukan adanya representasi kekerasan yang masih sering terjadi di dalam masyarakat Korea Selatan. Representasi yang ada di dalam film ini seperti adanya penindasan yang dilakukan oleh orang tua terhadap anaknya, perselisihan antara pasangan suami istri akibat masalah ekonomi, dan juga ancaman yang didapatkan anak dari orang tuanya.

4.2 Saran

Setelah menyelesaikan penelitian ini, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Peneliti berharap agar penelitian ini dapat berkembang lebih baik lagi di masa yang akan datang. Oleh karena itu, peneliti memberikan kesempatan kepada siapa saja untuk menggunakan penelitian ini sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya. Peneliti juga merekomendasikan peneliti selanjutnya untuk menyelidiki penggambaran kekerasan terhadap anak dalam film *My First Client* dan menambahkan referensi tentang penelitian yang akan dilakukan.

Peneliti juga berharap bagi seluruh pembaca dan masyarakat yang menyaksikan film *My First Client* untuk mengambil pesan moral, juga sisi positifnya dan mampu memperbaiki pola pikir sehingga tidak akan terjadi tindakan seperti ini di masa yang akan datang.